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Ces médicaments commencent à être utilisés mais que sont t-ils vraiment ?

Les médicaments génériques ? 
 
  Une grande campagne de publicité viens d'être lancée pour promouvoir les médicaments génériques, qui dans
notre pays ne représente pas plus de 5% (les chiffres varies d'après les études) alors que chez nos voisins
allemand ce chiffre dépasse les 30%. 
 
 
 Mais que sont exactement les génériques ? 
 
  Les médicaments génériques sont des médicaments pour qui les laboratoires pharmaceutiques comme Bayer
non plus le monopole. Les médicaments sont brevetés par les grandes firmes pendant une durée de 20 ans et
après cette date, tout le monde peut en fabriquer. Il ont la même composition chimique que les médicaments
traditionnels mais leur forme diffèrent souvent. 
  Les autres laboratoires qui non pas découvert le médicament peuvent donc le fabriquer et le commercialiser à
leur tour avec des prix en générals plus bas. 
 
 
 Comment réagissent les laboratoires qui perdent le monopole ? 
 
  Ils sont obligés de baisser leurs prix pour rester compétitif aux autres, mais pour cela ils utilisent également
des brevets pour que l'on utilisent pas la copie de la forme ou de la couleur de leurs médicaments ce qui
expliquent la différence d'aspect entre les médicaments génériques et les autres. Ainsi puisque les laboratoires
sont différents, le nom du médicament change et l'aspect de la boite également, mais le nom de la molécule
reste le même. 
 
 
 Comment convaincre les gens d'utiliser des génériques ? 
 
  Par de l'information c'est d'ailleurs se qui a était fait par la campagne de publicité mise en oeuvre où l'on voit
une jeune fille qui met l'emballage de médicament générique dans la bouche de sont père lui disant que
jusqu'alors l'emballage ne soigne pas. 
  Mais le gouvernement veut que l'utilisation de ces médicaments progresse, surtout depuis l'échec de l'accord
avec les médecins pour qui prescrivent d'avantages de génériques en échange de leur augmentation de salaire.
Alors un projet de loi est en cours pour que dès juin les médicaments ne soit remboursés que sur la base du
prix du générique comme d'autres pays l'on déjà fait à l'instar de l'Allemagne.
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